

## Presse Nationale

### > Politique



#### Elections présidentielles apaisées : La chaire Unesco met en mission 16 ambassadeurs de la paix

Les ambassadeurs de la paix de la chaire Unesco de l'université Félix Houphouët-Boigny ont reçu leur feuille de route le 12 mars 2020. La chaire Unesco pour la culture de la paix met en mission ses ambassadeurs de la paix pour la période de janvier à juillet 2020. Au nombre de 16 dont 8 femmes, ils ont été choisis pour leur contribution au développement et à la cohésion sociale. Ce sont notamment Didier Drogba, Kolo Touré, Henriette Dagri Diabaté, Henriette Lagou, Namizata Sangaré... Leur mission, « désarmer les cœurs et les esprits pour des élections apaisées ».



#### Inhumation de l'ex-président du CESEC, à Bouaflé : Ouattara, Faure Gnassingbé et Bédié rendent un dernier hommage à Diby

Rappelé à Dieu, le 7 décembre 2019, l'ex-président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), Charles Koffi Diby, a été inhumé, le samedi 14 mars 2020, à Pakouabo, son village natal, situé dans la sous-préfecture de Bouaflé. Avant, Charles Koffi Diby a eu droit à une messe de requiem, à laquelle ont participé le Président Alassane Ouattara et son épouse Dominique, et le Chef de l'État togolais, Faure Gnassingbé.

### > Economie



#### Attractivité du marché ivoirien : 203 milliards FCFA de projets d'investissements enregistrés en un mois

Le ministre auprès du Premier Ministre, chargé de la Promotion de l'Investissement privé, Essis Emmanuel était face à la presse nationale, vendredi 13 mars 2020, à Abidjan-Plateau. A l'occasion, il a fait le point des investissements réalisés en Côte d'Ivoire au cours de l'année 2019, et dégagé les perspectives 2020. Essis Emmanuel a informé que le Centre de promotion des investissements en Côte d'Ivoire (CEPICI) a enregistré sur la période de janvier à février 2020, soit en l'espace d'un mois, 203 milliards de FCFA de projets d'investissements privés. Ce montant affiche une augmentation de plus de 400 % comparé à la même période en 2019, où l'on enregistrait 50 milliards de FCFA.



#### Etats généraux de l'aviculture : La 2e édition démarre le 19 mars

Le ministère des Ressources animales et halieutiques organise du 19 mars au 26 mars à Grand Bassam, la 2e édition des Etats généraux de l'aviculture autour du thème : «Capitalisation des acquis et cap sur la compétitivité du secteur avicole ivoirien». Ces assises permettront de présenter la politique du gouvernement en matière de promotion de l'aviculture ivoirienne, d'informer l'ensemble de la population ivoirienne sur la politique de l'Etat en matière d'aviculture et d'affiner les nouveaux axes de développement durable du secteur avicole.



#### Journée mondiale des droits des consommateurs : Souleymane Diarrassouba assure l'engagement du gouvernement

La Côte d'Ivoire a célébré la Journée mondiale des droits des consommateurs, commémorée le 15 mars. Le vendredi dernier au Palais de la Culture de Treichville, à l'occasion de la cérémonie officielle de l'édition 2019 de la Journée mondiale des droits des consommateurs autour du thème principal : "Des produits connectés de confiance", le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, dans sa déclaration

officielle a exprimé l'engagement du gouvernement à toujours œuvrer pour la protection des consommateurs.

## > Société



### Grand ménage: Le Minass et la Sodeci nettoient la cité Grand Moulin de Marcory Biétry

La 37e édition, marquant l'an 3 du "Grand ménage", a eu lieu le samedi 14 mars sur toute l'étendue du territoire ivoirien. C'est la cité Grand Moulin de Marcory Biétry qui a été choisie comme site principal de cette opération nationale de salubrité publique, pilotée par le Ministère de l'Assainissement et de la Salubrité (Minass). Pour cette activité le Minass a sollicité le sponsoring de la Société de distribution d'eau en Côte d'Ivoire (Sodeci) qui, pour l'occasion, a mobilisé son personnel et des moyens matériels et mécaniques pour nettoyer et curer de fond en comble les rues et caniveaux de la cité Grand Moulin de Marcory à Abidjan.



### Education nationale : Kandia Camara procède au lancement des journées carrières

Kandia Camara, ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle a procédé au lancement national de la 8e édition des journées carrières ayant pour thème : "Quelle formation professionnelle pour le développement socio-économique de la Côte d'Ivoire". C'était le 13 mars au lycée professionnel et commercial de Gagnoa. Et ce, en présence de plusieurs membres du gouvernement, du corps préfectoral, des élus et cadres de la région du Gôh.



### Financement de projets dans la région du Gôh : 515 jeunes reçoivent des chèques d'une valeur de plus de 248 millions FCFA

La caravane de l'opération Agir pour les jeunes était dans la région du Gôh les 14 et 15 mars 2020. A cette occasion, 515 jeunes dont 213 filles issus des localités de Guibéroua, Oumé, Diegonéfla et Ouragahio ont reçu des chèques d'un coût global de 248 717 700 FCFA pour entreprendre des activités génératrices de revenus. La remise s'est faite en présence de la ministre Kandia Camara et des secrétaires d'Etat Aimée Zébéyoux et Myss Belmonde Dogo.

## > Sport



### Football, nommé le 04 mars dernier : Le nouveau sélectionneur, Patrice Beaumelle, est à Abidjan

Le nouveau patron du staff technique de la sélection ivoirienne de football est sur les bords de la lagune Ebrié. Il a été reçu par les responsables de la Fédération ivoirienne de football (FIF), ce samedi. Nommé à la tête du staff technique des Éléphants de Côte d'Ivoire le 4 mars dernier, Patrice Beaumelle est arrivé à Abidjan, cette fin de semaine.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Transport urbain : la SOTRA veut se déployer à Bouaké

Après Abidjan, la capitale économique, la SOTRA envisage de se déployer à Bouaké, deuxième ville de la Côte d'Ivoire. « Sur instruction du ministre des Transports, nous avons entrepris une étude de faisabilité afin que Bouaké soit doté d'un système de transport public », a déclaré vendredi le directeur général de la SOTRA, Méité Bouaké.

## > Société



### Coronavirus : 3 nouveaux cas en Côte d'Ivoire, un agent de santé dans une école parmi les malades

Trois (3) nouveaux cas ont été confirmés en Côte d'Ivoire. C'est l'annonce faite par le ministère de la Santé de l'Hygiène publique, dans un communiqué rendu public le samedi 14 mars 2020. Ces nouveaux cas portent à 4 le nombre de malades en Côte d'Ivoire. "Il s'agit de patients de nationalité ivoirienne dont deux ont séjourné en France et en Italie. La 3e personne est un agent de santé dans une école probablement infecté par contact avec un infecté non dépisté", indique le ministère. Notons qu'il n'y a pas de décès

enregistrés dans le pays. Le gouvernement invite la population à appliquer les mesures préventives annoncées ajoutant qu'il s'attelle à prendre des mesures drastiques.

## > Sport



### Sport : Éliminatoires de la Can 2021, la Caf reporte toutes ses compétitions en raison du Coronavirus

Suite aux interpellations de plusieurs Fédérations et sélectionneurs sur le risque lié à la progression du coronavirus dans le monde, la Confédération Africaine de Football (CAF) a reporté ce vendredi 13 mars les rencontres des 3e et 4e journées des éliminatoires de la CAN 2021, prévues fin mars.

## Agence de Presse

### > Politique



### Des partis d'opposition contre la révision de la constitution

Les partis membres de la Coalition pour la démocratie la réconciliation et la paix (CRDP) et Ensemble pour la démocratie et la souveraineté (EDS) ont marqué, dimanche, lors d'un meeting, à Yamoussoukro, leur désapprobation de la révision de la constitution. Des leaders de ces plateformes de l'opposition ivoirienne dont le secrétaire général du Front populaire ivoirien (FPI), Assoa Adou et le porte-parole de la jeunesse de l'opposition, Kouadio Henri Joël disent désapprouver cette révision. Le Président de la République, Alassane Ouattara dans un discours sur l'état de la nation, le 5 mars devant le congrès à Yamoussoukro, a proposé que des amendements soient apportés à certains articles de la Constitution.



### Inhumation du président Charles Koffi Diby à Pakouabo

L'ex-président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), Charles Koffi Diby, décédé le 7 décembre 2019 a été inhumé, samedi, au mausolée familial à Pakouabo, son village natal, en présence du Vice-Président Daniel Kablan Duncan et son épouse, du président du Sénat, Jeannot Ahoussou Kouadio et son épouse, des membres du gouvernement ainsi que de l'épouse du président du PDCI, Henri Konan Bédié. Avant une messe de requiem a été célébrée au stade municipal de Bouaflé en présence du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara et son épouse, du Président du Togo, Faure Gnassingbé.

### > Economie



### Signature d'une convention entre les communes ivoiriennes et une compagnie aérienne française

L'Union des villes et communes de Côte d'Ivoire (Uvicoci) a signé mercredi à Abidjan une convention avec une compagnie aérienne française, donnant droit aux maires, à leurs collaborateurs proches et aux employés des communes à des tarifs préférentiels sur la desserte Abidjan-Paris. Le protocole a été paraphé pour la partie de l'Uvicoci par son président Paulin Danho et pour le compte de la compagnie aérienne française Corsair par Ibra Birane Wane, directeur de l'agence générale de ventes, devant un parterre de personnalités dont plusieurs maires, lors d'une cérémonie qui s'est tenue le 11 mars dans un grand hôtel du Plateau à Abidjan.

### > Société



### Le ministère de l'Éducation nationale fait des recommandations aux élèves contre le Coronavirus

Dans une note circulaire parvenue vendredi à APA, le ministère ivoirien de l'Éducation, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle a fait une série de recommandations aux gestionnaires des structures scolaires, aux élèves et aux personnels résidant continuellement sur le territoire national. A l'endroit des élèves, le ministère leur a entre autres conseillé de se laver fréquemment les mains avec de l'eau et du savon ou utiliser un gel hydro-alcoolique, se couvrir la bouche et le nez avec un mouchoir pour tousser ou éternuer et éviter tout contact étroit avec une personne souffrant de fièvre, rhume et toux.



### Commémoration de l'attentat de Grand Bassam

L'attentat terroriste de Grand Bassam, le 13 mars 2016, a été commémoré, vendredi au cours d'une

cérémonie présidée par le directeur de cabinet du ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Effoli Benjamin et en présence de l'ambassadeur de France en Côte d'Ivoire. Les personnalités présentes à la commémoration de l'attentat de Grand Bassam ont déposé des gerbes de fleurs à la stèle en la mémoire des victimes. "Nous devons sensibiliser nos concitoyens et dire que le terrorisme n'est pas seulement l'affaire de l'Etat mais de tous. Il ne faut pas oublier les morts", a dit après une minute de silence en la mémoire des victimes, Effoli Benjamin.

## > Culture



### Près de 2 000 artistes et groupes enregistrés au MASA 2020

Le Marché des Arts et du Spectacle d'Abidjan (MASA 2020) a enregistré 231 groupes et 1 735 artistes, ainsi que 247 professionnels, a fait savoir samedi le directeur général de l'évènement, Pr Yacouba Konaté, au cours d'une conférence de presse bilan, au palais de la culture de Treichville. On notait la présence de 237 journalistes dont 90 internationaux.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement  
de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.